



Pressemitteilung: 29. Oktober 2015

„Politik im Dialog“: Staatsministerin Ilse Aigner am 10. November 2015 zu Gast in der Bayerischen Architektenkammer

Zum zweiten Mal in diesem Jahr begrüßt Präsident Dipl.- Ing. Lutz Heese ein Mitglied des bayerischen Kabinetts im Haus der Architektur: Nach Ministerpräsident Horst Seehofer wird die Staatsministerin für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie sowie Stellvertretende Ministerpräsidentin Ilse Aigner zu Gast sein. Am 10. November 2015 stellt sie sich zusammen mit Kammerpräsident Lutz Heese den Fragen von Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik beim Bayerischen Fernsehen. Der Abend steht unter dem Motto "Wir haben den Plan... für einen Beitrag zur Energiewende".

Fast 40 Prozent der Energie wird in Deutschland im Gebäudebereich verbraucht. Die Bayerische Staatsregierung unterstützt mit ihrem aktuellen „10.000 Häuser-Programm“ Eigentümer von Ein- und Zweifamilienhäusern bei der energetischen Sanierung ihrer Gebäude und plant hierfür bis 2018 mit einem Finanzvolumen von insgesamt 90 Mio. Euro. Der Ausbau und die Nutzung von regenerativ erzeugten Energien wird jedoch nicht nur das Erscheinungsbild einzelner Gebäude, sondern auch die Stadt- und Landschaftsräume in Bayern entscheidend beeinflussen. Vor diesem Hintergrund sind Architekten, Innen- und Landschaftsarchitekten sowie Stadtplaner besonders gefordert, einen Beitrag zur nachhaltigen Entwicklung zu leisten. Neben den energiepolitischen Themen und Fragen der Nachhaltigkeit wird auch die Rolle der Architektur für den Tourismus in Bayern diskutiert werden.

Politik im Dialog

„Wir haben den Plan ... für einen Beitrag zur Energiewende“

Termin: Dienstag, 10. November 2015, 19.00 Uhr
Ort: Haus der Architektur der Bayerischen Architektenkammer,
Waisenhausstraße 4, 80637 München
Diskussion: Dipl.- Ing. Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer
Ilse Aigner, MdL, Bayerische Staatsministerin für Wirtschaft und Medien,
Energie und Technologie und Stellvertretende Ministerpräsidentin des
Freistaats Bayern
Moderation: Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik,
Bayerisches Fernsehen

Anmeldung erbeten unter info@byak.de; Eintritt frei!

Pressekontakt und Informationen: RAin Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 089-139 880-39, Telefax: 089-139 880-99, E-Mail: seemueller@byak.de